

Ausgabe 2

16.05.2025

Seniorenzentrum Lüningshof Schlangen



Touren bewegungsförderlich neu geplant: Mehr Zeit für Austausch und Unterstützung in der Bewegungsförderung

Das Seniorenzentrum Lüningshof hat im PflBeO-Projekt die Touren der Pflegefachpersonen komplett überarbeitet. Um diese veränderten Touren zu ermöglichen, wurden Dienstzeiten umgestellt und erweitert. Diese Neukoordination zielt darauf ab, den Mitarbeiter*innen mehr Zeit zu ermöglichen, um die Bewohner*innen in ihren Bewegungsabsichten zu unterstützen, sich mehr Zeit für ihre Bedürfnisse zu nehmen sowie auf mögliche Unsicherheiten in Bewegungsabläufen eingehen zu können.

„Mittlerweile fällt den Bewohnern auf, dass sich etwas verändert hat im Lüningshof.“

Damit die Bewegung der Bewohner*innen als sinnstiftend erlebt wird, ist es wichtig, an ihren Bedürfnissen und Interessen anzusetzen. Der Lüningshof entwickelt hierfür in Zukunft in interprofessionellen Teams aus Pflege und Betreuung Maßnahmen und Strategien, die den Bewohner*innen angeboten werden. Durch die unterschiedlichen Personen soll der Austausch zwischen den Berufsgruppen gestärkt und das Wissen, die Kompetenzen und Ideen aller Mitarbeiter*innen berücksichtigt werden. Schritt für Schritt werden so für alle neueinziehenden Bewohner*innen Maßnahmen entwickelt und angewendet. Die Arbeit im Projekt scheint sich bisher auszuzahlen: Erste Stimmen vonseiten der Bewohner*innen berichten von spürbaren Veränderungen.

KONTAKT

**Projektkoordination
Berater**

Irina Wolf (Einrichtungsleitung)
Carsten Knecht

irina.wolf@diakonis.de
carsten.knecht@g2oe.de



g² Organisationsentwicklung GmbH

Forschungsgruppe
Geriatric Lübeck

IGES

PKV
Verband der Privaten
Krankenversicherung